
 
 
SPD-Fraktion  
in der Bezirksvertretung Kalk 
 

SPD-Fraktion, Kalker Hauptstraße 247 - 273, 51103 Köln 

    

 

 

 
Gleichlautend 
Herrn 
Bezirksbürgermeister  
Winfried Dohm 
 
Herrn 
Oberbürgermeister 
Fritz Schramma 
 

  
 Köln-Kalk, den 14. August 2008 

 
 
 
Anfrage gemäß § 4 der Geschäftsordnung  
hier: "Starenkasten" auf dem Brücker Mauspfad, Ortseingang Brück 
 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

wir bitten Sie, folgende Anfrage der SPD-Fraktion auf die Tagesordnung der 

nächsten BV-Sitzung zu setzen: 

 

Seit einiger Zeit steht auf dem Brücker Mauspfad ortseinwärts zwischen der 

Autobahnunterführung und der KVB-Haltestelle Brück/Mauspfad ein Starenkasten 

zur Geschwindigkeitskontrolle. Da dieser Bereich ein äußerst belebter 

Verkehrsbereich und zugleich Schulweg ist, macht eine Kontrolle der erlaubten 

Geschwindigkeit von 30 Km/h absolut Sinn. 

 

Die SPD-Fraktion interessiert sich daher für eine Zwischenbilanz des 

"Starenkastens". Zugleich ist es aber zu einem Unmut in der Bevölkerung 

gekommen, da diese Geschwindigkeitskontrolle etwas versteckt hinter 

Straßenschildern wirkt. 
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Unter diesem Hintergrund fragt die SPD-Fraktion der Bezirksvertretung Kalk die 

Stadtverwaltung: 

  
1. Wie viele Geschwindigkeitsübertretungen wurden seit Inbetriebnahme 

des "Starenkastens" verzeichnet? 
 
2. Wie verteilen sich diese Geschwindigkeitsübertretungen auf die 

folgenden drei Bereiche: bis 10 Km/h zu schnell, bis 20 Km/h zu schnell 
und mehr als 20 Km/h zu schnell? 

 
3. Ist seit der Inbetriebnahme des "Starenkastens" ein Rückgang von 

Geschwindigkeitsübertretungen zu verzeichnen? 
 
4. Auf welchen Gründen basierte die Entscheidung, den "Starenkasten" 

zwischen der Autobahnunterführung und der KVB-Haltestelle und nicht 
ortseinwärts vor der Autobahnunterführung aufzustellen? 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Oliver Krems Jörg Grahl 
Fraktionsvorsitzender Bezirksvertreter 

 
 


